



ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN ZUR SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 18. MÄRZ 2021

Die Bezirksrätin der Grünen Wieden stellt folgenden

ANTRAG

NEUGESTALTUNG DER GRAF STARHEMBERGGASSE MIT BAUMPFLANZUNGEN UND GRÜNFLÄCHEN

Die Bezirksvertretung möge beschließen: Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.^a Ulli Sima wird ersucht, die Magistratsabteilung 28 und 46 zu beauftragen, die Überprüfung von Baumpflanzungen und die Anlage von Grünflächen in der Graf Starhemberggasse zwischen Südtirolerplatz und Waltergasse vorzunehmen.

BEGRÜNDUNG:

In der Graf Starhemberggasse 31 gibt es ein Wohnbauprojekt, das im möglichen Abriss des Gebäudes und einem Neubau im Verlauf einer zurückgesetzten Baufluchtlinie besteht. Die im Zuge dieser Vorhaben notwendige Prüfung des Verlaufs der Einbauten unter der Straße und dem Gehsteig könnte zum Anlass genommen werden, kostensparend die Möglichkeit von Baumpflanzungen zunächst im Bereich zwischen Kolschitzkygasse und Rainergasse und in der Erweiterung auf der gesamten Länge zwischen Südtirolerplatz und Waltergasse zu überprüfen. Die nahezu durchgehenden Schrägparkplätze auf der östlichen Straßenseite ermöglichen Baumpflanzungen im entsprechenden Abstand zu den Gebäuden. Die nach Süden ausgerichtete Straße ist baumlos bis zum Bereich der Gemeindebau-Platane bzw. des Schulhofes BRG Waltergasse und daher der Hitze sehr ausgesetzt. Im Sommer 2020 wurde sie auch zur temporären Begegnungszone erklärt.

BRin Dipl.-Kffr. Karin Lehmann